
REQUERIMENTO
Nº. 482/2015

“Solicita,  junto  à  secretaria  responsável  
do Governo Estadual a possibilidade de  
estar  disponibilizando  as  informações  
referente  aos  repasses  destinados  as  
construções das pontes e passarelas da  
costa  Sul  do  município  de  São 
Sebastião.”

Senhor Presidente,

Considerando  que:  Há  quase  três  anos,  após  os 
acontecimentos  das  enchentes  ocorridas  nos  bairros  da  costa  Sul,  onde 
muitos  acessos  por  passarelas  e  pontes  ficaram praticamente destruídos, 
tivemos a honra da visita do governador do Estado,  Excelentíssimo  Geraldo 
Alckmin , que se propôs a destinar verbas para construções das pontes e 
passarelas mencionadas, mas que ainda geram discussões e falatórios sem 
uma base documentada para entender o que vem ocorrendo  sobre  os 
repasses  assim  mencionados,  e  entender  o  que  ocorre  sobre  a  possível 
finalização dos serviços.
                      É QUE:

                           O  Vereador  infra-assinado  nos  Termos  regimentais  em  
vigor  Requer  que  seja  oficiado  o  Exmo.  Senhor  Governador  Geraldo  
Alckmin, digne-se informar a esta casa de leis o que segue:

a) Existe  a possibilidade de  estar  nos  fornecendo as  
devidas  informações  documentadas  sobre  os  repasses  que  seriam  
destinados  para  a  conclusão  da  obras  mencionadas  referente  às  
construções das passarelas e pontes mencionadas?

b) Caso  positivo  ,qual  o  prazo  para  nos  enviar  as  
respostas para tais esclarecimentos?

c) Caso negativo qual o motivo?
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